

Sesión de verano, Semana 4

En esta edición:

DU celebra la inclusión en en Denver Pride

Cirque du Soleil KOOZA - Boletos con descuento de DU

Asegúrese de rellenar la encuesta espacial anual de DU

Accessibility Insights: Kurzweil 3000

Featured Events & Webinars

La exclusiva del campus

DU celebra la inclusión en en Denver Pride



¡Gracias a todos nuestros profesores y personal que se unieron a nosotros en Denver Pride! El 2023 Denver PrideFest & Desfile fue un momento increíble lleno de representación de DU incluyendo a la facultad, personal y ex alumnos. El festival de dos días incluyó expositores, vendedores, actuaciones en vivo, coloridas carrozas, música y mucho más, resultando en un hermoso fin de semana de amor y orgullo. Todo el mundo a lo largo de la ruta del desfile estaba muy emocionado de ver DU representado.

Vea algunas de las fotos tomadas en el evento y deje sus mejores deseos en nuestra página de LinkedIn.

Cirque du Soleil KOOZA - Boletos con descuento de DU



Disfrute de la magia del Cirque du Soleil con descuento, ¡sólo por formar parte de la comunidad de DU! El equipo de DU Wellness se ha asociado con el Cirque du

Soleil para ofrecerle una oferta especial exclusiva para la Universidad de Denver. Utilice el código SG20UD para ahorrar hasta un 20% en determinados asientos/fechas. Los grupos de más de 10 personas ahorran un 25% y reducen los gastos de gestión. Póngase en contacto con Michael.Ciaccia@cirquedusoleil.com para obtener más información sobre las entradas con descuento para grupos grandes.

KOOZA es una vuelta a los orígenes del Cirque du Soleil: combina dos tradiciones circenses: el espectáculo acrobático y el arte del clown. El espectáculo expone las exigencias físicas de la actuación humana en todo su esplendor y fragilidad, presentadas en una colorida mezcla que hace hincapié en un atrevido humor de payasadas.

Consiga aquí sus entradas para el Cirque du Soleil →



Adjunto encontrará información sobre cómo rellenar la Encuesta Espacial anual de la Universidad de Denver. Es obligatoria y agradecemos su participación.

Los resultados de la encuesta se utilizan de las siguientes maneras:

- · Por el Instituto de Investigación y Análisis para el Fact Book.
- Por la Oficina del Controlador para la Asignación Anual de Costes de Instalaciones.
- Por la Dirección de Instalaciones para el inventario, la utilización y la planificación del espacio.

 Por parte de la universidad para la solicitud de una Propuesta de Tarifa Federal de Instalaciones y Administrativa (F&A) y la auditoría asociada con el Departamento de Investigación Naval.

El análisis del espacio de este año debe completarse antes del 16 de julio de 2023, para cumplir con nuestro calendario para la renegociación de la Propuesta de Tarifas F&A.

Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con Jill Quezada, analista de gestión del espacio de la Oficina de Gestión y Planificación de Instalaciones (Jill.Quezada@du.edu o Ext. 1-7719).

Observaciones de **DU:** Las mejores cenas en azotea de Denver



Viva la mejor aventura gastronómica al aire libre en la Ciudad Mile High. Mientras el sol de Colorado brilla con fuerza, hemos creado una lista de los restaurantes en azoteas más espectaculares de Denver. Desde pizzas al horno de leña con vistas a la montaña hasta tapas japonesas de inspiración zen, deleite su paladar y disfrute del

Un profesor del DU compara las sanciones económicas con una psicólogos "guerra de asedio"



Las sanciones económicas golpean duramente a las poblaciones vulnerables. El informe del profesor de la Universidad de Denver Francisco Rodríguez señala las graves consecuencias de las sanciones internacionales en las

Proyecto innovador afronta la "grave necesidad" de escolares



El Colegio de Educación Morgridge ha recibido recientemente apoyo federal para su nuevo programa de Psicología Escolar Rural Inclusiva y Formación Innovadora (SPIRIT). SPIRIT está preparado para llenar un vacío crítico en la educación rural, donde los investigadores de DU han encontrado que la proporción es de un

impresionante paisaje. Acompáñenos a explorar las elevadas delicias culinarias que harán de este verano uno para recordar.

Más información en The Newsroom →

personas vulnerables de los países afectados. Las cada 2,128 estudiantes, condiciones de vida disminuyen considerablemente, comparable a la caída del PIB de la Gran Depresión y al impacto de COVID-19 en la esperanza de vida. Surgen dudas sobre la distribución de la ayuda humanitaria, lo que justifica la reevaluación del uso de las sanciones económicas. ¿Estas medidas están haciendo más mal que bien?

Más información en The Newsroom →

psicólogo escolar por más de cuatro veces la proporción recomendada. El programa, dirigido por la profesora adjunta Robyn Thomas Pitt y la profesora adjunta clínica Amy K. McDiarmid, recibió una subvención de 5 años y \$3.82 millones del Departamento de Educación de EE.UU. y otros \$138,943 del Departamento de Educación Superior de Colorado.

Lea más en Proyecto innovador afronta la "grave necesidad" de psicólogos escolares para descubrir cómo SPIRIT tendrá un impacto positivo en la educación de las comunidades rurales.

Más información en The Newsroom →

Información sobre accesibilidad

Aumentar los conocimientos sobre accesibilidad e inclusión digitales

Kurzweil 3000

La accesibilidad digital no consiste sólo en hacer que su contenido sea accesible para los demás, sino también en mejorar su propia experiencia. Hacer que los contenidos sean más accesibles para usted le ayuda a maximizar su eficacia y su tiempo. Hay muchos factores que pueden influir en sus decisiones para mejorar su experiencia digital, como la naturaleza de su trabajo o proyecto, sus preferencias de aprendizaje y su entorno.

Kurzweil 3000 es un programa electrónico GRATUITO para PC disponible para todo el personal y la facultad, así como para los estudiantes. Kurzweil es una completa solución de programa de lectura, escritura y aprendizaje que permite a los usuarios leer la web, PDF y libros electrónicos, así como sus propios escritos, todo ello en múltiples idiomas, voces y acentos. Otras funciones incluyen la anotación de lecturas mediante resaltado, codificación por colores, creación de notas adhesivas, acceso a un diccionario de texto o de imágenes y mucho más. Una estudiante de doctorado contó con entusiasmo que utilizaba Kurzweil para escuchar las lecturas e investigaciones de su curso mientras se dirigía al trabajo, preparaba la cena o llevaba a sus hijos a los entrenamientos de deporte. Kurzweil está incluso disponible como extensión de Canvas.

Puede descargar su copia de Kurzweil iniciando sesión en MyDU y yendo a la pestaña de Soporte Tecnológico en la parte izquierda de su pantalla, a continuación, seleccione Aplicaciones de PC, Kurzweil 3000 estará cerca de la parte inferior de la lista. Para un resumen completo de lo que Kurzweil es capaz de hacer visite el artículo de Ed Tech Knowledgebase (Introduction to Kurzweil 3000) o visite (Kurzweil Academy.)

University of Denver 2199 S University Blvd Denver, CO 80210 United States

You are receiving this email because you are a member of the DU community.